



## Musikverein

## Konzert 2024

Es ist pure Freude, wenn die Bevölkerung hinter dem Musikverein steht. Das zeigte sich eindrucksvoll beim Konzert am 6. Jänner 2024 im Centro. Knapp 500 Besucher gaben uns die Ehre und spendeten kräftig Applaus.

Wie heißt es doch so schön. Der Applaus des Publikums ist der Lohn der Musiker. Bei diesem Konzert wurden wir fürstlich belohnt.

Das Programm, welches Kapellmeister Dietmar Azesberger zusammengestellt hat, ist beim Publikum gut angekommen. Standing Ovations gab es beim Gesangsstück "Ein Tag wie Gold", das von Eva Prechtl souverän und eindrucksvoll dargeboten wurde.

Wie immer werden an diesem Tag Musiker offiziell in den Verein aufgenommen und Ehrungen durchgeführt.

Als Jungmusiker wurden Theresa Koblmüller, Isabella Lang, Lena Ruttmann, Marie Karlsböck, Josef Ortmayr und Kilian Reisenzaun offiziell in den Musikverein aufgenommen. Interessant, von 6 Jungmusikern stammen gleich 4 aus der Siedlung Liebenstein.

Erfreulich, wenn "Zuagroaste" den Weg zum Musikverein finden. Wir freuen uns über Cornelia Humer und Michael Seifried, die uns nun musikalisch unterstützen.

Auch die Weiterbildung ist wichtig. So gratulieren wir David Neumüller zum

> Mu: sikverein ARNREIT

silbernen Leistungsabzeichen, welches er mit Auszeichnung absolviert hat.

Auch einige Auszeichnungen wurden vergeben. Details findet man auf unserer Homepage.

Es ist im Musikverein Arnreit Tradition, dass Funktionäre ihre Aufgaben lange und gewissenhaft ausüben.

So gibt es seit 1948 erst den dritten Kapellmeister. Bereits 20 Jahre ist Robert Gierlinger Obmann und Bürgermeister Heinz Kobler sein Stellvertreter. Seit 30 Jahren ist Erwin Andexlinger als Schriftführer tätig und zeichnet auch für die Homepage verantwortlich.

Bericht: Erwin Andexlinger Fotos: Josef Madlmayr



























